



Association France Palestine Solidarité Ardèche-Drôme

Siège social : 44 chemin de Prades 07100 Annonay

www.afps0726.org

Courriel : contact@afps0726.org

Le président Jean-Louis VEY

Monsieur le Président de l'Union Cycliste Internationale

M. David LAPPARTIENT

Allée Ferdi Kübler 12

1860 Aigle, Switzerland

Copie

Monsieur le Président de la Fédération Française de Cyclisme

M. Michel CALLOT

Vélodrome National, 1 rue Laurent Fignon

78180 Montigny-le-Bretonneux

Le 24 septembre 2025

Courrier recommandé

et par email à contact@uci.ch et m.callot@ffc.fr

copies transmises à :

Mme Marie BARSACQ, Ministre des Sports

M. Mmes les Sénateurs de la Drôme et de l'Ardèche

Mme Marie-Pierre MONIER, Bernard BUIS, M. Gilbert BOUCHET,

Mme Anne VENTALON, M. Mathieu DARNAUD

M. Mmes les Députés de la Drôme et de l'Ardèche

Mme Marie POCHON, M. Paul CHRISTOPHLE,

M. Hervé SAULIGNAC, M. Fabrice BRUN

M. Rob GITELIS, CEO vélos FACTOR BIKES

M. David MILLAR, directeur de la marque FACTOR BIKES

M. Jean-Christophe RATTEL, Président de l'équipementier EKOI

Objet : participation de l'équipe Israël Premier Tech au championnat d'Europe de Cyclisme sur Route

Monsieur le Président,

Nous constatons qu'à ce jour l'équipe Israël Premier Tech est toujours inscrite au championnat d'Europe de Cyclisme sur Route début octobre 2025 en France, cette épreuve devant se situer dans nos départements de l'Ardèche et de la Drôme.

Cette situation pose largement question considérant les valeurs éthiques inhérentes à une institution sportive, et avec raison mises en avant sur son site web par la Fédération Française de Cyclisme, au regard des crimes perpétrés par l'Etat d'Israël en Palestine. Ce sont des dizaines de personnes qui meurent chaque jour à Gaza sous les bombes d'Israël, familles entières, femmes, enfants, quand ils ne meurent pas de faim du fait du blocus inhumain imposé aux palestiniens. En Cisjordanie la colonisation, illégale par essence, s'accélère malgré la condamnation des instances internationales.

La seule représentation d'Israël dans cette épreuve populaire tant appréciée par nos compatriotes devrait suffire à exclure cette équipe. Mais de surcroît il est de notoriété que le propriétaire de cette équipe, Sylvan Adams, est un proche du premier ministre israélien Benjamin Netanyahu qui est placé sous mandat d'arrêt de la Cour Pénale Internationale pour crimes de guerres, et qu'il n'a pas hésité à affirmer publiquement son soutien à l'appropriation du territoire palestinien et à la politique criminelle d'Israël, tout en déclarant que ses coureurs étaient les ambassadeurs d'Israël pour améliorer son image.

Le Président de la République a reconnu l'Etat de Palestine devant l'Assemblée Générale des Nations Unies ce 22 septembre. Pour autant aujourd'hui les massacres des Palestiniens par Israël n'ont pas cessé. Seules des sanctions fortes arrêteront cette folie meurtrière. Et parmi ces sanctions il y a le bannissement d'Israël de toutes les compétitions sportives, comme cela est déjà notoirement le cas pour la Russie dans le cadre de son agression contre l'Ukraine, comme ce fut le cas en son temps avec efficacité contre le régime d'apartheid de l'Afrique du Sud.

Le Président de la République l'a précisé dans la suite de son discours : *« L'exigence de la France à l'égard d'Israël ne sera pas moins grande. Avec ses partenaires européens, elle indexera le niveau de sa coopération avec lui sur les dispositions qu'il prendra pour mettre fin à la guerre et négocier la paix »*. De la même manière, indexons la participation d'Israël à nos compétitions sportives à sa coopération pour retourner dans le cadre légal de la communauté internationale. Israël pourra sereinement reprendre sa place dans nos compétitions en France quand cet état aura mis fin au massacre des Palestiniens et se sera conformé aux jugements de la Cour Internationale de Justice et aux résolutions de l'Assemblée Générale des Nations Unies lui intimant d'arrêter la colonisation et restituer les territoires occupés.

D'ici là, cet état doit en être banni et nous vous demandons de désinscrire Israel Premier Tech des Championnats d'Europe de Cyclisme sur route prévus début octobre.

Au nom de tous nos compatriotes français, au nom des pratiquants de ce merveilleux sport qu'est le cyclisme, au nom des futurs compétiteurs, nous comptons sur vous pour que l'éthique sportive et humaine soit au cœur de nos compétitions.

Par avance, nous vous en remercions.

Dans l'attente de votre retour,

Veillez agréer, Monsieur le Président, nos plus sincères salutations.

Jean-Louis VEY

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'JL Vey', written in a cursive style.

Président de l'AFPS Ardèche-Drôme